

Post

TODOs

Themenspeicher

TOPS

Getränke wieder über Lieferanten? (niklas)

- fweinekoetter Stand?
- Getränke sind wieder da. Wir bestellen erstmal nicht.

Karl-Grotemeier-Preis für Hannah Drimala (fweinekoetter)

- Nichts neues

KIF 50,5 in Berlin (max)

- 17.08. - 21.08.2022
- Wäre komplett mit Maske

Tuteva-Fragen (Mail von Thomas)

- Kurz drüber lesen und gucken, ob uns noch was fehlt oder wir zufrieden damit sind
- Ist eine relativ 1:1 Kopie der bisherigen Fragen

ACK Tausch Vertreter/Stellvertreter TAK (dorian/melina)

Semesterendecafe + Flurkuchen (max)

- beides soll am 13.07. stattfinden
- Flurkuchen von 10 bis 16 Uhr
- Semesterendecafe ab 16 Uhr c.t.
- Entscheidung über Aushang des Posters (Bild ist in Element)
- Eventuell weiteres Poster für das Semestercafe als Werbung an die Studis?
- Einladung für Semesterendecafé verschicken
- Semesterendecafé hybrid?
 - FS-Sitzung ausfallen lassen/verschieben an dem Tag
 - Hybrid, wenn wir entsprechende Gerätschaft bekommen
- Silberne/Goldene Kreide 08.07-13.07 muss gemacht werden: ecelovic hat schonmal Kreide bestellt

Termin Lehrpreise bestimmen? (max)

- 08.07.2022 14:30 in der FS, Evaluation machen (mbron, fweinekoetter ++)

pitch workshop(Dstoeber)

- Daniel schaut, ob er diese Woche 5 Leute zusammen bekommen bekommt, sonst wird es pausiert/nicht gemacht.
- Aufruf: Wann soll der Aufruf erfolgen? und wie? per Email an alle Studierenden? gewisse Semester oder alle?
 - 30/31 Juli?
 - 5+ Leute werden gebraucht
- Wie soll die Jury gebildet werden? können wir uns da im Treffen von Fachschaftsvertreter*innen und QM-Team gemeinsam auf eine Auswahl einigen?
 - Vorschlag: 1-2 QM Team 1-2 Fachschaft
 - Einigung über Jury steht noch aus
- Wann soll die erste Runde stattfinden (Auswahl der Finalteilnehmer*innen)?
 - 30/31 Juli, wenn Leute vorhanden
- Wann sollte das Finale stattfinden? ist das so gedacht dass hier i.W. Studierende des ersten FS integriert werden sollen, die Ausschreibung des Pitch also etwa Nov stattfindet, und Finale im Januar? oder denkt ihr es wäre realistisch das in diesem Semester noch durchzuziehen?
 - Unter Umständen Anfang des Wintersemesters 1. Woche [Termin ergänzen]
 - Oder alles in einem Block
 - Probleme: Kein Erstsemester wird sich trauen etwas in einem Hörsaal vorzutragen
- Zeitplan ?
 - Wenn genug Leute da sind
 - Vorbereitung der Ausschreibung: Nächste Woche ?
 - Ausschreibung: Ende nächster Woche
 - Erinnerung / Teamberatung: Jury
 - Deadline für Submissions: Vielleicht: Vorbereitungswochenende 19 Uhr Sonntag
 - Review / 1. Runde: (hier vielleicht sinnvoll: weiterkommende Teams könnten ihre Konzepte unter Nutzung des Feedbacks der Jury weiterentwickeln schärfen...)
 - Final Event: Vielleicht: Hörsaal 1. Woche Freitag oder Montag 18 Uhr

Tutor(inn)en-Treff? (max)

- Möglichkeit damit sich Tutor(inn)en austauschen können
- Frage ob sowas überhaupt gewollt ist
- Idee ist gut, wird angenommen, wenn jemand Zeit hat

Erpresserbrief an Physiker (enna, niklas, max)

- wegen Hamilton(Maskottchen)
- Wird noch geschrieben

Digitale Bahnsysteme Studiengang (Mail)

- Franz Kummert fragt ob es Gesprächsbedarf gibt
- Studiengang wird in Minden stattfinden
- Lehre wird bei uns nicht erweitert, also haben wir quasi nichts damit zu tun
- Wir haben damit nichts zu tun, keine Ahnung was das überhaupt soll, findet ja alles in Minden statt
- Wir sind dagegen, weil uns wird da noch eine Person zur Lehre dazu gezählt wird, die für uns aber keine Lehre macht.

Tutor(inn)enstellen (max)

- Studierenden mit einer Mail motivieren, sich auf Tutorenstellen zu bewerben.
- Kombination mit Tutorentreffen?

Testen für Veranstaltungen in der Zukunft (max)

- Wie wollen wir vorgehen wenn die Tests nicht mehr kostenlos sind?
- Keine Tests mehr verlangen.

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2022-06-29?rev=1656520797>

Last update: **2022/06/29 16:39**

